

# *Evo Morales destaca esfuerzo para mitigar incendios forestales*

---



Naciones Unidas, 23 sep (RHC) El presidente Evo Morales destacó en la ONU el esfuerzo del pueblo y Gobierno de Bolivia en el enfrentamiento a los incendios forestales que desde agosto afectan a la región santacruceña de Chiquitanía.

Al intervenir en la Cumbre de Acción Climática, Morales precisó que la respuesta rápida y efectiva para la reducción de ocho mil focos de calor registrados el mes pasado fue posible gracias a la infraestructura, equipamiento, recursos económicos y humanos disponibles.

Asimismo, aprovechó ese foro para reconocer el apoyo de la cooperación internacional que, junto a expertos de varios países, trabajan en un plan integral para la recuperación de esa llanura ubicada entre Gran Chaco y la Amazonía.

'Los incendios forestales son un llamado de atención para implementar acciones de manera urgente y conjunta para salvar la Madre Tierra', enfatizó.

Según la Cancillería boliviana, el Gobierno erogó alrededor de 15 millones de dólares y

recibió más de dos millones de la cooperación internacional para mitigar los incendios.

Por otra parte, el mandatario boliviano recordó que el 6 de septiembre un grupo de países amazónicos firmaron el Pacto de Leticia que establece una hoja de ruta de cooperación regional a mediano y largo plazo para luchar contra la deforestación y degradación de los bosques.

Asimismo, el convenio promueve la conservación de la Amazonía que genere oportunidades para el desarrollo sostenible y el bienestar de su población.

El Pacto de Leticia fue el acuerdo final de la cumbre por la Amazonía realizada en la ciudad colombiana de Leticia (sur), donde asistió el presidente boliviano y sus homólogos de Colombia, Iván Duque, de Perú, Martín Vizcarra y de Ecuador, Lenín Moreno.

El mandatario brasileño, Jair Bolsonaro, participó en el encuentro a través de videoconferencia y estuvo representado por una delegación encabezada por el ministro de Relaciones Exteriores, Ernesto Henrique Fraga.

También asistió el vicepresidente de Suriname, Michael Adhin.

La Amazonía, considerada el pulmón del planeta, es compartida por Brasil, Bolivia, Perú, Colombia, Venezuela, Ecuador, Guyana, Suriname y la Guayana Francesa, departamento de ultramar de Francia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202938-evo-morales-destaca-esfuerzo-para-mitigar-incendios-forestales>



**Radio Habana Cuba**